



Sveriges Dövhistoriska Sällskap

Stockholm 2010-11-29

Für KuGG

Lieber Vorstand und liebe Mitglieder!

Gestern bekam SDHS ein trauriges Nachricht und das war großes Schock für uns alle, dass unser Freund Jochen Muhs plötzlich am 16 November 2010 starb.

International war er bekannt als Geschichtesforscher für gehörlosen Menschen in Europa und in der Welt . Viele von uns in Schweden schätzen ihm sehr durch internationale Konferenzen.

Vor ein paar Jahren referierte er über die Geschichte der Gehörlosen in Deutschland während einer Tournee in Schweden, welches sehr geschätzt war.

Er saß im Vorstand für Deaf History International in mehreren Jahren als Beisitzer und stellvertretender Vorsitzender und war tätig in Stockholm 2009 im Zusammenhang mit internationalen Konferenz DHI. Da hielt er auch Vorlesungen über ersten Präsident für Deutsches Gehörlosen Bund, Eduard Fürstenberg. Seine Vorlesung über ihm war sehr interessant, weil Eduard zum ersten Ehrenbeisitzer für Stockholms Gehörlosenverein ernannt wurde nachdem er mithalf, das Verein für Gehörlosen in Stockholm gründen zu können. Es war 1868.

Schwedens Gesellschaft für Gehörlosengeschichte bedauert sehr für Verlust und denkt an seiner Familie und Freunde in Deutschland.

Mit freundlichen Grüßen

Tomas Hedberg
1:er Vorsitzender